

Contact Person :

**Bobby Iman Setya**  
Corporate Secretary  
PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk.  
Hp. 081285351137

## **WEGE Keraahkan 2 Unit Perahu Karet Bantu Korban Banjir**

**Jakarta, 4 Januari 2020** – PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk (WEGE) merespon cepat bencana banjir besar yang melanda wilayah Jabodetabek di awal tahun 2020. Sebanyak dua unit perahu karet yang dilengkapi dengan relawan ahli turut diterjunkan untuk mengevakuasi warga di beberapa wilayah yang mengalami banjir parah seperti perumahan Vila Kartini Bekasi Timur, Rabu (1/1) dan ke perumahan Vila Nusa Indah Bojong Kabupaten Bogor keesokan harinya.

Tel : +6221 8 85908862 / 85909003  
Fax : +6221 86904146  
Email : [corsec@wikagedung.co.id](mailto:corsec@wikagedung.co.id)

Selain itu WEGE juga menyalurkan 2 unit tenda darurat ke warga di wilayah Cipinang Bali Jakarta Timur, melakukan penggalangan dana dan logistik di internal perusahaan, mendistribusikan logistik berupa; beras, mie instan, minyak goreng, air mineral, gula, telur, bumbu dapur, sayur mayur, snack dan lainnya serta alat kebersihan termasuk makanan siap santap ke beberapa titik di wilayah Jakarta Timur, Bekasi dan sekitarnya. Bantuan ini termasuk membantu karyawan WEGE yang terdampak banjir di wilayah tersebut

Khusus di wilayah Vila Nusa Indah, WEGE mengerahkan karyawan yang menjadi relawan untuk membantu warga membersihkan rumah serta jalanan dan menyediakan air bersih sebanyak dua unit mobil tangki dengan kapasitas masing-masing 8.000 liter, Jumat (3/1).

Menurut salah satu warga di perumahan tersebut, dukungan relawan dan air bersih sangat membantu masyarakat setempat karena kondisi perumahan yang cukup parah dimana aliran listrik dan air dipadamkan sementara sehingga kesulitan melakukan pembersihan pasca banjir," Kami sangat bersyukur dengan adanya bantuan air bersih dari WEGE ini sehingga kami dapat solat dan bersih-bersih," ujar Abdul Aziz Sekretaris RT 05 RW 15 setempat dengan sumringah

Kegiatan kemanusiaan yang merupakan bagian dari Corporate Social Responsibility (CSR) perusahaan ini akan terus berlanjut dan berkembang dibawah koordinasi WIKA Holding hingga kondisi banjir di wilayah Jabodetabek telah kondusif.